

# ÉPHÉMÉRIDES CANADIENNES

MARS 1920

1.— Le feu éclate au milieu de la nuit dans une maison de Saint-Ferréol, comté de Montmorency, et cause la mort de six personnes, dont deux vieux de près de 85 ans, et quatre enfants, respectivement âgés de 17, 13, 11 et 9 ans.

— Le nouveau Conseil de Ville de Québec entre en fonction. Le nouveau maire de Québec, M. Samson, prête serment en présence de S. H. le recorder Déry.

2.— La visite du Prince de Galles a coûté au pays la somme de \$101,709.00.

— L'honorable M. Thomas Chapais, le nouveau représentant de la division Grandville, prononce, en français, son premier discours au Sénat canadien.

3.— Le sucre granulé se vend actuellement 19 sous à Ottawa.

4.— Le R. Père Fillion, le nouveau supérieur des Pères Blancs, à Québec, est arrivé dans notre ville, cet après-midi, après un séjour de dix-huit ans dans les missions d'Afrique.

— Le Conseil de Ville d'Ottawa décide la construction d'un hôpital civique au prix de \$2,750,000.00.

5.— Les Pères du Saint-Sacrement de Québec accordent le contrat de leur nouvelle église, qui sera construite sur le Chemin de Sainte-Foy. L'entreprise sera de plus de \$200,000.00.

6.— Une violente tempête de neige s'abat sur la région de Québec. Il tombe onze pouces et demi de neige par un vent qui atteint une vitesse de 28 à 38 milles à l'heure.

7.— On apprend à Québec que Mgr O. Cloutier, prélat de la Maison du Pape, curé de Jacques-Cartier, actuellement à Rome, vient d'être nommé protonotaire apostolique *ad instar participantium* par Sa Sainteté Benoît XV.

8.— M. Fernand Rinfret, rédacteur au *Canada*, de Montréal, est choisi comme candidat officiel du parti libéral pour la division de Saint-Jacques, à l'élection du mois d'avril.

— Sir Lomer Gouin souscrit \$10,000.00 à l'œuvre de l'Université de Montréal.

9.— L'amendement du Chef de l'Opposition au Parlement fédéral, M. Mackenzie-King, demandant des élections générales, est défait à la Chambre des Communes par un vote de 112 contre 78.

— A Toronto, s'ouvre le Parlement fermier, le premier du genre dans l'histoire du Canada, sous la présidence de M. L. Clarke, lieutenant-gouverneur de l'Ontario. Ce gouvernement n'a qu'une majorité de deux voix dans une chambre qui compte 111 membres.

10.— Le Ministre du Service naval dépose devant la Chambre d'Assemblée, à Ottawa, le rapport de l'amiral Jellicoe au sujet de la marine canadienne. Il contient quatre suggestions pour la construction d'une flotte qui pourrait coûter de 1 jusqu'à 25 millions. L'Amiral suggère encore que l'administration de cette flotte soit faite par un ministère spécial des affaires navales.

— L'honorable J.-C. McCorkill, ancien juge de la Cour Supérieure, meurt à Québec, à sa résidence de la Grande-Allée.

— L'honorable J.-C. Doherty, ministre de la Justice, et sir Thomas White, ancien ministre des Finances, sont nommés membres du Conseil Privé. Les nouveaux conseillers pour le Canada seront assermentés lors de leur prochaine visite en Angleterre.

— A l'Hôpital Général, d'Edmonton, à l'âge de 71 ans, décède Sa Grandeur Mgr Émile Legal, archevêque d'Edmonton.

12.— Son Excellence le Duc de Devonshire, gouverneur-général du Dominion, quitte la capitale pour St-Jean, N.-B., d'où il s'embarquera sur l'*Empress of France* pour l'Angleterre. Il reviendra au Canada en mai prochain.

13.— Un abaissement de la température faisant suite à la pluie produit un verglas qui recouvre les arbres de notre région et désorganise le réseau de transmission d'énergie électrique de notre ville. Un vent d'une violence extrême avec une neige abondante